

Holtebüttel, Schülingen, Dahlbrügge, Nindorf ...

...Ortschaften
mit Lebensqualität



Holtebüttel

lebenswert

ein Leben lang



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wir wollen die erfolgreiche Arbeit der SPD vor Ort auch zukünftig fortsetzen. Die folgenden Punkte gehören zu den Schwerpunktthemen in unserem Wahlprogramm:



Friedhofsgestaltung

In den zurückliegenden Jahren wurde der Sanierungsstau auf dem Friedhof und an der Kapelle durch zahlreiche Maßnahmen abgearbeitet. Neben der Erneuerung der Zuwegung und des Zauns wurden Fenster ausgetauscht, die Kühlkammer modernisiert und eine neue Orgel beschafft. Darüber hinaus wurden die Wasserentnahmestellen erneuert und die freien Grabflächen eingesät. Wir werden uns dafür einsetzen, dass der Pflegezustand erhalten bleibt und die Toilettenanlage zeitnah winterfest hergerichtet wird.

Barrierefreie Bushaltestellen

Die Anbindung unserer Ortschaften an die öffentlichen Buslinien wird weiter an Bedeutung gewinnen. Zur Verbesserung der Schulwegsicherheit und zur Erleichterung der Nutzung von Menschen mit Handicap ist die barrierefreie Umgestaltung der Bushaltestellen notwendig. Zudem ist zu prüfen, ob die Anbindung an das vorhandene Wegenetz verbessert werden kann.



Umsetzung des Feuerwehrbedarfsplans

Der im Juni 2020 verabschiedete Feuerwehrbedarfsplan für den Flecken Langwedel sieht die Weiterentwicklung der Ortsfeuerwehren Holtebüttel und Völkersen zu einer Stützpunktfeuerwehr an einem neuen Standort vor. In Abstimmung mit den Feuerwehren werden wir diesen Prozess unterstützen und für die Bereitstellung der erforderlichen Finanzmittel sorgen.

Radwegsanierung an der L 155

Auch wenn es nicht in den direkten Zuständigkeitsbereich der Gemeinde fällt, werden wir uns weiter für die Instandhaltung des in die Jahre gekommenen Radweges an der L 155 stark machen. Nachdem in der Vergangenheit bereits entsprechende Maßnahmen zwischen Ottersberg und Völkersen durchgeführt wurden, ist es nun an der Zeit die notwendigen Arbeiten bis zum Anschluss an die L 158 fortzuführen. Die Unterhaltung des Radweges wird auch zukünftig eine Daueraufgabe sein.



**Ihre Kandidatin und Kandidaten für
den Ortsrat und den Gemeinderat stellen sich vor.**



Sebastian Struß

Waller Straße 2
39 Jahre
verheiratet, drei Kinder



Liebe Holtebütteler,

am 12. September 2021 finden in Niedersachsen die Kommunalwahlen statt. Machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch und entscheiden Sie mit, welche Personen Ihres Vertrauens im Ortsrat Holtebüttel, im Gemeinderat Langwedel und im Verdener Kreistag die Entscheidungen für die Zukunft treffen.

In der Vergangenheit wurde deutlich, dass insbesondere die politischen Vertreter auf der kommunalen Ebene wichtige Ansprechpartner sind. Durch den Austausch mit den Mandatsträgern und die im Anschluss getroffenen Entscheidungen konnte Holtebüttel mit seinen Ortsteilen und Siedlungen zu einer modernen und zukunftsweisenden Ortschaft weiterentwickelt werden.



Zusammen mit meinen drei Geschwistern bin ich in der Ortschaft Völkersen aufgewachsen. Dort war ich bis zu meinem berufsbedingten Umzug nach Hamburg im Sportverein und in der Feuerwehr aktiv. Nach einem Zwischenstopp in Cluvenhagen bin ich vor acht Jahren nach Nindorf gezogen, wo ich auf dem Grundstück meiner Großeltern ein Haus gebaut habe.

Als ausgebildeter Industriemeister Elektrotechnik arbeite ich beim Trinkwasserverband Verden. In meiner Freizeit steht meine Familie im Vordergrund. Bei der letzten Kommunalwahl wurde ich in den Ortsrat Holtebüttel gewählt. Hier habe ich 2019 das Amt des stellvertretenden Ortsbürgermeisters übernommen.

Da für mich die Gestaltung und Entwicklung unserer Ortschaften von großer Bedeutung ist, kandidiere ich erneut für den Ortsrat Holtebüttel und erstmalig für den Gemeinderat Langwedel.

Ihr / Euer

Sebastian Struß

Pia Kramer

Becksende 4, 30 Jahre alt, Verheiratet, zwei Kinder



Nachdem ich in Riede aufgewachsen bin und im Anschluss an meinem Studium zur Tierärztin die ersten Arbeitserfahrungen in Hannover gesammelt habe, zog es meinen Mann und mich 2019 zurück in den Landkreis Verden, nach Alt-Nindorf. Als Mutter von zwei kleinen Kindern liegen mir insbesondere die sozialen Themen am Herzen. So möchte ich mich für die Förderung familienfreundlicher Betreuungs- und Freizeitangebote einsetzen. Als Mitglied im NABU halte ich zudem den Tier- und Naturschutz für wichtig. Seit letztem Jahr engagiere ich mich als Beisitzerin im Ortsvereinsvorstand der SPD Langwedel/Etelsen. Ich kandidiere für den Ortsrat Holtebüttel.

Marvin Sauer

Hollenstraße 120, 21 Jahre alt



Ich arbeite als Dachdecker in einem Bremer Handwerksbetrieb. In meiner Freizeit engagiere ich mich in der Freiwilligen Feuerwehr Völkersen, in der ich seit Mai dieses Jahres das Amt des stellvertretenden Ortsbrandmeisters übernommen habe. Des Weiteren bin ich Mitglied im Schützenverein Völkersen. Da mir die Gemeinschaft und das Zusammenleben sehr wichtig sind, möchte ich nun auch politisch Verantwortung übernehmen. Der Kontakt mit den Bürgerinnen und Bürgern ist dabei eine wichtige Grundvoraussetzung für die Entscheidungsfindung. Mit der Einbindung jüngerer Menschen hoffe ich zudem eine gute Verknüpfung aller Altersschichten zu ermöglichen. Schwerpunktmäßig möchte ich die Arbeit der Vereine und der Feuerwehr unterstützen. Ich kandidiere für den Ortsrat Holtebüttel und für den Gemeinderat Langwedel.

Dr. Daniel Kramer

Becksende 4, 33 Jahre alt, verheiratet, zwei Kinder



Nachdem ich in Riede geboren und aufgewachsen bin, habe ich vorübergehend für einige Jahre in Hannover gewohnt. Vor zwei Jahren bin ich mit meiner Familie nach Alt-Nindorf gezogen, wo wir sehr glücklich sind. Beruflich bin ich als Bereichsleiter E-Commerce und Onlinemarketing bei einem mittelständischen Handelsunternehmen in Stuhr tätig. Neben einer Ausweitung der Verkehrsberuhigung halte ich eine Änderung der Wohnungsbauplanung für notwendig. Zudem ist es mein Ziel, die familienfreundliche Entwicklung des Flecken Langwedel voranzutreiben und zu unterstützen. Vor diesem Hintergrund möchte ich die anstehenden Veränderungen und den Fortschritt zum Wohle unserer Bürgerinnen und Bürger mitgestalten. Ich kandidiere für den Gemeinderat Langwedel.

Mit Unterstützung der SPD wurde viel bewegt:

- Erneuerung des Spielplatzes „Nasse Straße“.
- Anschluss der Ortsteile Schülingen-Nord und Alt-Nindorf an das Breitbandnetz.
- Beschaffung eines neuen Mehrzweckfahrzeuges (MZF) für die Ortsfeuerwehr.

